

AYER EN LA UANL

30/mayo/1934. Con el Reglamento de la Ley Orgánica vigente, el Consejo Universitario procede a declarar Maestros de Planta con carácter interinos por dos años en las escuelas de Bachilleres, Normal para Maestros, Pablo Livas, Álvaro Obregón y en las facultades de Medicina y Derecho y Ciencias Sociales.

8/diciembre/1942. La Junta de profesores de la Escuela de Enfermería acuerda hacer examen escrito a todos los estudiantes de primer año en los últimos días de la primera quincena de diciembre y exámenes prácticos con réplica, en el concepto de quienes no pasen se les vuelva a admitir para iniciar cursos en marzo a fin de darles oportunidad de hacer una siguiente prueba.

4/noviembre/1957. En el Teatro Florida se entrega a Israel Cavazos Garza el primer premio del que se hizo acreedor por haber resultado ganador en el certamen literario convocado para conmemorar el Centenario del Colegio Civil con el estudio titulado “El Colegio Civil de Nuevo León, contribución para su historia”.

20/junio/1963. Sobre el artículo 29 de la Ley Orgánica que dice que las faltas temporales de los directores serán suplidas por el profesor decano, el Consejo Universitario hace la interpretación oficial de ser el que ha trabajado más tiempo sin interrupciones, a menos que ésta se deba a licencias o estudios en el extranjero.

3/noviembre/1974. El presidente Luis Echeverría Álvarez se reúne con universitarios encabezados por el rector Luis Eugenio Todd Pérez en el municipio de Doctor Arroyo, quien traza los objetivos de abrir la Universidad a todas las clases, mística de servicio social en beneficio de las clases más marginadas.

14-19/febrero/1993. La UANL inicia sus actividades del aniversario 60 de su creación con el programa de atención comunitaria en la colonia Pueblo Nuevo en Apodaca, N. L.

LA UNIVERSIDAD HOY

2/noviembre/2019. La Orquesta Sinfónica de la UANL se presenta en la Explanada de los Héroes con el programa Broadway Sinfónico, bajo la dirección del maestro Felipe Tristán y con Mauricio Martínez y Lauren Jelencovich como invitados especiales con una selección de los grandes éxitos de la comedia musical.

4/noviembre/2019. Se crea por la Facultad de Organización Deportiva la Cátedra Académica Osvaldo Batocletti con objeto de promover académicamente la cultura del fútbol soccer a través de la labor docente, curricular, investigativa y de participación estudiantil.

5/noviembre/2019. Las Misiones Club Campestres, A. C. y la Fundación UANL suscriben convenio de colaboración para apoyar con becas a 39 estudiantes del municipio de Santiago, N. L., que cursan la preparatoria y la licenciatura en la Máxima Casa de Estudios.

11/noviembre/2019. Ceremonia de entrega del reconocimiento Label France Èducation por parte del Ministerio de Asuntos Exteriores de Francia a 19 preparatorias del Sistema de Estudios del Nivel Medio Superior de la UANL, por la acreditación de sus programas educativos en francés.

19/noviembre/2019. Las preparatorias número 8, 16 y Pablo Livas Unidad Centro, obtienen el Reconocimiento Diamante; la 1 y 4 el Platino y la Pablo Livas Unidad Poniente el Oro en la edición 2019 del Premio Nuevo León a la Competitividad que entrega el Gobierno del Estado y el Centro de Competitividad de Monterrey.

21/noviembre/2019. Al aprobarse modificaciones y adiciones al Reglamento para la Admisión, Permanencia y Egreso de los Alumnos de la UANL, son abrogados los reglamentos de Servicio Social y Prácticas Profesionales.

25/noviembre/2019. En las instalaciones del Centro de Internacionalización de la UANL, el Rector de la Máxima Casa de Estudios, Rogelio Garza Rivera, rindió su informe anual ante la 30 Reunión del Consejo Consultivo Internacional, que preside Luis Alfredo Riveros Cornejo.